



岩五だより



令和6年4月15日

はじめまして。よろしくお願ひいたします。

今年度、小岩第五中学校 第15代校長に着任いたしました 前本 大智（まえもと だいち）と申します。江東区立深川第八中学校からまいりました。どうぞよろしくお願ひいたします。

先日の保護者会でお伝えしましたが、再度、私の教育方針の概要をお話させていただきます。

まず、一つ目は、「生徒の自己肯定感（自分のことが好きという感情）や自己有能感（自分にはできるという感情）」を高められる教育活動を進めてまいります。具体的には、主体的な活動や異学年の生徒や地域の皆様等、様々な人との交流活動を通して、また、様々な場面で、生徒一人一人の努力や成長の様子を把握するように努め、褒めたり励ましたりして、高めていきたいと考えております。

二つ目は、「保護者や地域に信頼される学校」を目指してまいります。特に、保護者の皆様や地域の皆様のご意見やご要望を真摯に受け止め、その上で、学校にできることにつきましては、子供たちの成長につながることであれば、教職員一同、誠心誠意、努力してまいりたいと考えております。

今年度、保護者の皆様や地域の皆様のご協力、ご支援をいただけますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

令和6年度始業式

4月8日（月）に令和6年度始業式が行われ、新2，3年生、計198名が進級しました。新2，3年生の保護者の皆様、おめでとうございます。以下の内容は、私が始業式で子供たちに伝えた言葉です。次の入学式式辞の概要と併せて、一読いただけましたら幸いです。

「3年生の皆さんは、最上級生、岩五中の顔として、行事や生徒会活動、部活動など様々な場面で、リーダーシップを発揮して活躍してください。2年生の皆さんは、岩五中の中核となる学年です。全校生徒の皆さんと教職員一同で岩五中の良き伝統を継承しつつ、さらにより良い学校になるよう力を合わせて頑張っていきましょう。新年度を迎え、「実力の差は、小さい。しかし努力の差は、大きい。」の言葉を心において、自分の可能性を広げられるように、一歩踏み出してみてください。

令和6年度入学式

4月9日（火）に令和6年度入学式が行われ、新入生77名を迎えることができました。新入生の保護者の皆様、改めまして、おめでとうございます。以下の内容は、式辞として、新入生の子供たちに伝えた3つのことです。

中学校から始まる新しい活動に対して、失敗を恐れず挑戦してもらいたいと思います。

そのなかで次の3つのことを大切にして岩五中での三年間で、将来の夢につながるような生き方をみつけてもらいたいと思います。

「自分の思い、考えをもつ」「認め合う」「挑戦する」の3つです。

以上、私の子どもたちへの願ひを掲載しました。今後とも何卒、よろしくお願ひいたします。

江戸川区立小岩第五中学校

校長 前本 大智